

La communauté MATPARA est aujourd'hui rassemblée comme chaque année, pour célébrer les siens, tenir l'assemblée générale de l'amicale et se retrouver autour du repas de l'amitié.

Le projet de l'association MATPARA de se voir doté d'un emblème patriotique est aujourd'hui mené à son terme et vous pouvez voir **NOTRE** drapeau au pied du mat des couleurs. Sur ses plis, une devise : « SEMPER VIGILENS/ SEMPER SECURITAS ». Ce qui signifie en latin « toujours vigilant, toujours en sécurité ». Cette devise aujourd'hui adoptée ornera bientôt le fronton de la CMAP car elle rappelle à tous l'essence même de notre métier qui associe savoir-faire remarquables et perpétuelle remise en question.

L'intérêt d'une amicale dépasse largement celui des simples retrouvailles. L'ASMPL l'a démontré cette année par sa présence lors du tragique et accidentel décès de l'adjudant-chef Denis METZGER. Par son biais, la triste nouvelle a été largement diffusée grâce au site internet et une collecte a pu être réalisée. Que les donateurs en soient aujourd'hui remerciés.

Dans ce monde trop souvent égoïste, il est bon de se retrouver au sein d'une communauté d'âmes et d'esprit. Que tous ceux qui contribuent au quotidien sur le lieu de travail ou ponctuellement par des actions solidaires au « **mieux vivre ensemble** » soient aujourd'hui remerciés, ils en seront sans nul doute un jour récompensés.